

Franckesche Stiftungen zu Halle

Himmlisches Freuden-Mahl der Kinder Gottes auff Erden Oder Geistreiche Gebete/ So vor- bey- und nach der Beicht und heiligem Abendmahl kräfttig zu ...

Rittmeyer, Johann

Lüneburg, 1723

VD18 13095153

Eine andere Dancksagung. Psal. 73. v. 25. 26.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-217745

ge gebracht hast/ nemlich Ver-
gebung der Sünden/ ewiges
Leben und Seligkeit. Laß mir/
o treuer Gott/diß hochwürdige
Sacrament eine starcke Anrei-
gung seyn/ zu der Liebe gegen
meinen Nächsten/ daß ich den-
selben gleich als mich selbst liebe/
ihm seine Gebrechen und Fehler
von Herzen vergebe/ damit ich
in der Übung der Gottseligkeit
von Tage zu Tagewachse und
zunehme/ und nach Vollen-
dung meines Lebens das lieb-
reiche Wesen zu deiner Rech-
ten immer und ewiglich genieß-
sen möge/ Amen.

Eine andere Dank- sagung.

Psal. 73. v. 25. 26.

Herr/ wenn ich nur dich habe/ so
frage ich nicht nach Himmel und Er-
den/ und wenn mir gleich Leib und
Seele verschmachtet/ so bist du doch
Gott/allezeit/ meines Herzens Trost
und mein Theil.

Qz

O Herr

HERR JESU Chri-
ste! Dein allerhei-
ligster Leib hat mich
herrlich gespeiset/ dein theu-
res Blut hat mich lieblich
geträncket/ dein bitter Lei-
den hat mich kräftiglich ge-
stärcket. Nun bin ich / o
mein HERR JESU! dein mit
Leib und Seel/ ich bin ver-
schlossen in deine heilige
Wunden. Nun will ich in
dir bleiben/ wie du in mir.
Nun bin ich gewiß/ daß
weder Tod noch Leben/ we-
der Gegenwärtiges noch
Zukünftiges/ weder Ho-
hes noch Tieffes/ noch keine
Creatur von dir mich schei-
den mag. Ach mein HERR!
Wie soll ich dir vergelten
alle Wolthaten/ die du an
mir